

APPELS À TÉMOINS

RECHERCHE TÉMOIGNAGE D'UN JOUEUR PATHOLOGIQUE OU D'UN PROCHE.

Par **Profil supprimé** Posté le 07/03/2012 à 14h24

Bonjour à toutes et à tous!

Je suis étudiant en journalisme et je réalise actuellement un web-documentaire sur les addictions au jeux d'argent et de hasard en ligne. Si vous-même ou l'un de vos proches êtes concernés, votre témoignage m'intéresse. Je réside en Lorraine et serais heureux de pouvoir vous rencontrer afin que nous puissions en discuter.

Si vous êtes intéressé, n'hésitez pas à me contacter par mail à l'adresse suivante: kevin.lamble@hotmail.fr, nous fixerons ensemble les modalités de notre entretien.

Cordialement,

Kévin_L